

Ratskanzlei

Ratskanzlei Marktgasse 2 9050 Appenzell Telefon +41 71 788 93 11 info@ai.ch www.ai.ch

Appenzell, 24. Juni 2024

Medienmitteilung Ratskanzlei

Albert Sutter ist neuer Grossratspräsident

An der heutigen Grossratssession ist der Hasler Albert Sutter zum neuen Grossratspräsidenten von Appenzell I.Rh. gewählt worden. Neue Vizepräsidentin ist Kathrin Birrer aus Appenzell.

Der Grosse Rat hat heute Albert Sutter zum Grossratspräsidenten des Kantons Appenzell I.Rh. für das Amtsjahr 2024/2025 gewählt. Er übernimmt das Amt von Albert Manser. Damit steht insgesamt zum vierten Mal eine Vertretung des Bezirks Schlatt-Haslen an der Spitze des Innerrhoder Parlaments.

2018 wurde Albert Sutter in den Grossen Rat gewählt. Im selben Jahr wurde er Mitglied der grossrätlichen Kommission für Recht und Sicherheit, 2020 Mitglied des Büros des Grossen Rates.

Als Vizepräsidentin wurde Kathrin Birrer, Appenzell, gewählt. Karin Brülisauer-Signer, Gonten, ist neu 1. Stimmenzählerin und Urs Koch, ebenfalls Appenzell, 2. Stimmenzähler. Als neues Mitglied in das Büro des Grossen Rates wurde Markus Koster, Appenzell, als 3. Stimmenzähler gewählt.

Wir wünschen Albert Sutter viel Erfolg und Freude in seinem Vorsitzjahr.

Bildlegende

Albert Sutter, Grossratspräsident 2024/2025

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11 E-Mail info@rk.ai.ch

Al 022.21-24.2-1175553 1-1